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Edito
En écho à nos inspirations, nous vous dévoilons notre nouvelle collection, 
toujours 100% faite à la main, réinterprétant notre savoir-faire de l’artisanat 
marocain, ponctuée par un voyage olfactif à travers notre beau pays, le Maroc. 
Tel un subtil hommage à notre royaume, ses paysages, ses couleurs, ses parfums.
Côté Bougie Marrakech, célèbre la beauté de son univers handmade. 
Prolongement de nos anciennes collections, nous vous laissons découvrir ici 
des créations avec de nouvelles matières et de nouveaux coloris. Une invitation 
à un voyage artisanal ancestral.
Pour nos 20 ans, nous avions envie d’un véritable changement, un packaging en
adéquation avec nos valeurs éco-responsable et moderne. 
Découvrez cette nouvelle collection, une ode au raffinement et à l’excellence.

Echoing our inspirations, we unveil our new collection, still 100% handmade, 

reinterpreting our Moroccan craftsmanship, punctuated by an olfactory journey

through our beautiful country, Morocco. 

Like a subtle tribute to our kingdom, its landscapes, colors and fragrances, Côté 

Bougie Marrakech celebrates the beauty of its handmade universe. A continuation 

of our previous collections, we invite you to discover our creations in new materials 

and colors. An invitation to an ancestral handmade journey. 

For our 20th anniversary, we wanted to make a real change, with packaging in line 

with our modern, eco-responsible values. 

Discover this new collection, an ode to refinement and excellence.



En 2017, lors d’une promenade dans une ruelle de la région d’Essaouira, 
nous avons fait la rencontre de Radia, une tisseuse aux doigts de fée. 
C’est à partir de ce moment-là que nous avons entamé une collaboration 
qui allait donner naissance à une belle et longue histoire entre elle et nous. 
Aujourd’hui, plus de 30 femmes tissent nos bougies au sein d’une coopérative.

L’émancipation des femmes au Maroc occupe une place centrale dans nos 
préoccupations, et nous nous engageons activement à soutenir les femmes 
marocaines dans leur quête d’indépendance. Pour notre collection 2023, 
nous opérons un changement significatif en adoptant une nouvelle approche 
de tissage et une méthode de travail différente par rapport aux années 
précédentes. Le tissage crocheté est mis à l’honneur dans cette collection.

In 2017, during a stroll in an alley of the Essaouira region, we encountered 

Radia, a weaver with magical fingers. It was from that moment on that we began 

a collaboration that would give birth to a beautiful and long-lasting story between 

her and us. Today, over 30 women weave our candles within a cooperative.

The empowerment of women in Morocco holds a central place in our concerns, 

and . We actively commit to supporting Moroccan women in their quest for 

independence. For our 2023 collection, we are making a significant change 

by adopting a new weaving approach and a different way of working method 

compared to previous years. Crochet weaving takes the spotlight in this collection.

  

Collection Raphia



NEW

Plongez dans un voyage olfactif digne des Mille et Une Nuits. Ses notes chaudes, 
douces, légèrement épicées, vous enveloppent de mystère et de volupté.

A breath of elegance, a true declaration of love for our date palms in Marrakech.

A smooth and sweet olfactory signature with gourmet notes.

Mona ( Raphia crochet )

Dattes / Dates

S

M

L

XL

58.00 150.00

32.00

19.00

85.00

49.00

125.00 300.00

X1

X2

X4

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

40 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

7,5 (Ø) 9 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

190 G / 6,7 OZ

4000 G / 141 OZ



NEW

Plongez dans un voyage olfactif digne des Mille et Une Nuits. Ses notes chaudes, 
douces, légèrement épicées, vous enveloppent de mystère et de volupté.

Our new scent immerses you in an olfactory journey worthy of the Arabian Nights. 

Its warm, sweet, slightly spicy notes envelop you in mystery and voluptuousness.

Mia ( Raphia crochet )

Orientale / Orientale

S

M

L

XL

58.00 150.00

32.00

19.00

85.00

49.00

125.00 300.00

X1

X2

X4

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

40 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

7,5 (Ø) 9 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

190 G / 6,7 OZ

4000 G / 141 OZ



Au retour du printemps, qui s’étend dans toutes les rues de Marrakech, et dont 
le parfum exhale un subtil sillage ensoleillé… La Fleur d’Oranger offre un parfum 
suave, frais et sensuel, qui vous enveloppe de lumière et de bien-être.

At the return of spring, which spreads in all the streets of Marrakech, and whose  

scent exudes a subtle sunny wake … The Orange Blossom offers a suave, fresh 

and sensual scent, which  envelope you of light and well-being. 

Mogador ( Raphia tissé )

Fleur d’oranger / Orange blossom

S

M

L

XL

49.00 130.00

30.00

17.00

79.00

45.00

120.00 290.00

X1

X2

X4

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

40 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

7,5 (Ø) 9 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

190 G / 6,7 OZ

4000 G / 141 OZ



Un bouquet floral, qui apporte une note de fraîcheur acidulée, donnant naissance à 
un parfum désirable et irrésistible. Effluves indissociable du Maroc et de ses jardins.

A floral bouquet, which brings a note of tangy freshness, giving birth to a desirable 

and irresistible fragrance. Smell which is inseparable from Morocco and its gardens.

Dina ( Raphia tissé )

Mandarine Majorelle / Majorelle Tangerine

S

M

L

XL

49.00 130.00

30.00

17.00

79.00

45.00

120.00 290.00

X1

X2

X4

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

40 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

7,5 (Ø) 9 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

190 G / 6,7 OZ

4000 G / 141 OZ



Macramé
Fleur d’oranger / Orange blossom

NEW

M

L

XL

49.00 130.00

30.00 79.00

120.00 290.00

X1

X2

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

4000 G / 141 OZ

Au retour du printemps, qui s’étend dans toutes les rues de Marrakech, et dont 
le parfum exhale un subtil sillage ensoleillé… La Fleur d’Oranger offre un parfum 
suave, frais et sensuel, qui vous enveloppe de lumière et de bien-être.

At the return of spring, which spreads in all the streets of Marrakech, and whose  

scent exudes a subtle sunny wake … The Orange Blossom offers a suave, fresh 

and sensual scent, which  envelope you of light and well-being. 



Au Maroc, la poterie est l’artisanat le plus représentatif de la culture locale. La poterie marocaine est d’ailleurs 
connue dans le monde entier pour être d’une qualité et d’une beauté sans pareil. C’est un savoir-faire artisanal
qui se transmet de génération en génération, atteignant un niveau de notoriété mondiale. 
 

Nothing is more representative of local culture in Morocco than pottery. Moroccan pottery is famed the world 

over, in fact, for its unparalleled quality and beauty. The artisanal expertise behind it is passed down throughout

the generations. Today, it enjoys worldwide renown. 

 

 

  

Céramique & Poterie



Travertine, a classic and timeless material.

Our craftsman Abdelghani, a passionate stone cutter for over 20 years, 

shapes this candle for an unusual collection. Vibrant and textured, travertine

intends to flood interiors in search of sophisticated naturalness. An intoxicating 

fragrance of prickly pear, enhanced by a lemony base note.

M

L

Le travertin, un matériau classique et intemporel.
Notre artisan Abdelghani, tailleur de pierre passionné depuis plus de 20 ans, 
façonne cette bougie pour une collection insolite. Vibrant et texturé, le travertin 
compte inonder les intérieurs en quête d’un naturel sophistiqué. Une fragrance 
cactus enivrante de figue de barbarie, relevé par une note de fond citronnée.

Travertin ( AGAFAY )
Cactus / Cactus

NEW

49.00 130.00

30.00 79.00

X1

X2

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

60 H

100 H15 (Ø) 27 (H)

15,5 (Ø) 19(H)

1000 G / 35,2 OZ

400 G / 14,1 OZ



La gourmandise de la cannelle accompagne le peps du gingembre. 
Avec une note d’épicée, l’arrivée de la vanille et de la fève tonka donne 
au parfum une touche chaude et enveloppante.

The indulgence of cinnamon compliments ginger’s pep. With a hint of spice, 

a touch of vanilla and tonka bean lends the fragrance a warm and envelop-

ing touch.

Itto mat Blanc
Places des épices / Spices Square

M

L

XL

49.00 130.00

30.00 79.00

120.00 290.00

X1

X2

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

4000 G / 141 OZ



Rare et distinctif, la fragrance Oud nous fait voyager au cœur de l’Orient. 
Un subtil mélange de notes boisées mêlées à la tonalité de la rose. 

Rare and distinctive, the Oud fragrance takes us on a journey to the heart 

of the Orient. A subtle blend of woody notes mingled with the tonality of 

rose. 

Itto Noir
Rose Oud / Rose Oud

NEW

M

L

XL

49.00 130.00

30.00 79.00

120.00 290.00

X1

X2

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

4000 G / 141 OZ



Un souffle d’élégance, véritable déclaration d’amour à nos palmiers dattiers 
de Marrakech. Une signature olfactive onctueuse et sucrée aux notes gourmandes.

A breath of elegance, a true declaration of love for our date palms in Marrakech.

A smooth and sweet olfactory signature with gourmet notes.

Itto Olive
Dattes / Dates

NEW

M

L

XL

49.00 130.00

30.00 79.00

120.00 290.00

X1

X2

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

4000 G / 141 OZ



Un parfum précieux, qui nous plonge directement dans les déserts d’Orient. 
Il possède des notes mythiques, subtiles et chaudes.

Is a precious fragrance, which plunges us directly into the deserts of the East. 

It has mythical, subtle and warm notes, and it is sometimes attributed

with aphrodisiac virtues …

Tam-Tam Noir
Ambre / Amber

NEW

L

M

48.00 125.00

29.00 75.00

X1

X2

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

70 H

150 H20 (Ø) 20(H)

15 (Ø) 18(H)

1100 G / 38,8 OZ

400 G / 14,1 OZ



Au retour du printemps, qui s’étend dans toutes les rues de Marrakech, et dont 
le parfum exhale un subtil sillage ensoleillé… La Fleur d’Oranger offre un parfum 
suave, frais et sensuel, qui vous enveloppe de lumière et de bien-être.

At the return of spring, which spreads in all the streets of Marrakech, and whose  

scent exudes a subtle sunny wake … The Orange Blossom offers a suave, fresh 

and sensual scent, which  envelope you of light and well-being. 

Tam-Tam Olive/white
Fleur d’oranger / Orange blossom 

NEW

L

M

48.00 125.00

29.00 75.00

X1

X2

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

70 H

150 H20 (Ø) 20(H)

15 (Ø) 18(H)

1100 G / 38,8 OZ

400 G / 14,1 OZ



Un bouquet floral, qui apporte une note de fraîcheur acidulée, donnant naissance à 
un parfum désirable et irrésistible. Effluves indissociable du Maroc et de ses jardins.

A floral bouquet, which brings a note of tangy freshness, giving birth to a desirable 

and irresistible fragrance. Smell which is inseparable from Morocco and its gardens.

Zébré
Mandarine Majorelle / Majorelle Tangerine Scent

S

M

L

XL

47.00 125.00

29.00

15.00

75.00

40.00

115.00 280.00

X1

X2

X4

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

40 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

7,5 (Ø) 9 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

190 G / 6,7 OZ

4000 G / 141 OZ



Tamegrout
Tamegroute est une ville du Maroc, située à une vingtaine de kilomètres de Zagora, 
sur l’ancienne route de Tombouctou, dans la vallée du Drâa. C’est ici que nous 
travaillons depuis plus de 10 ans avec Abdelkarim, qui apporte à nos bougies 
parfumées  une touche d’originalité avec cette couleur verte brillante qui
est propre à cette poterie. 
Ce sont quelques familles seulement qui font perdurer cet art de la poterie si 
particulière de Tamegroute qui se transmet de pères en fils. Plus de 200 potiers 
sont ainsi dans la ville et perpétuent toujours les mêmes gestes et les mêmes 

traditions et toutes les recettes qui font valoir cette poterie remplie d’authenticité.

Tamegroute is a town in Morocco, located about twenty kilometers from Zagora, on the 

old Timbuktu road, in the Draa Valley. It is here that we have been working for more 

than 10 years with Abdelkarim, who brings to our scented candles a touch of originality 

with this brilliant green color which is specific to this pottery. There are only a few families 

who keep alive this art of pottery so particular to Tamegroute which is passed on from 

father to son. More than 200 potters are thus in the city and always perpetuate the 

same gestures and the same traditions and all the receipts which make worth this pottery

filledwith authenticity.



La fraîcheur enivrante d’une feuille de menthe froissée entre les mains, à peine 
relevée par des accents de thé vert.

The intoxicating freshness of a crumpled mint leaf between your hands, 

barely spiced up with hints of green tea..

Tamegroute
Menthe & thé / Mint & Tea

S

M

L 49.00 130.00

30.00

17.00

79.00

45.00

X1

X2

X4

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

40 H

180 H15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

7,5 (Ø) 9 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

190 G / 6,7 OZ



AWA

Blanc
Ambre

Terracota
Kamoun

L

M

47.00 120.00

29.00 75.00

X1

X2

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

180 H20 (Ø) 20(H)

12 (Ø) 10 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ



40000 Marrakech

RUE YVES SAINT LAURENT

JEMAA EL FNA

RUE DE LA LIBERTÉ

19.00 49.00X4

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

60 H8,5 (Ø) 10 (H) 350 G / 12,3 OZ



Tajine candle

17.00 45.00X4

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

60 H8,5 (Ø) 15 (H) 250 G / 8,8 OZ

TerracotaWhite
Places des épicesGingembre



Izza

Un bouquet floral, qui apporte une note de fraîcheur acidulée, donnant naissance à 
un parfum désirable et irrésistible. Effluves indissociable du Maroc et de ses jardins.

A floral bouquet, which brings a note of tangy freshness, giving birth to a desirable 

and irresistible fragrance. Smell which is inseparable from Morocco and its gardens.

Mandarine Majorelle / Majorelle Tangerine

S

M

L

XL

60.00 150.00

33.00

21.00

90.00

55.00

130.00 320.00

X1

X2

X4

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

4000 G / 141 OZ

60 H8,5 (Ø) 10 (H) 350 G / 12,3 OZ



C’est au cœur de la médina que naissent nos modèles uniques baptisés « Dinanderie ». 
Salah, notre talentueux Maâllem, utilise des matériaux tels que le cuivre, le laiton, 
le maillechort et l’aluminium, avec des outils traditionnels comme des marteaux, pour 
donner vie à nos magnifiques bougies. Son savoir-faire ancestral et son génie s’expriment
dans chaque pièce, offrant un spectacle captivant. 
La collection 2023 Dinanderie met en avant l’un de nos modèles emblématiques : 
le tajine marocain. La dinanderie ajoute une touche de luxe à cette pièce unique. De plus, 
le modèle Awa sera mis à l’honneur avec ses formes arrondies et ses courbes cosy, offrant
une ambiance chaleureuse.
 

It is in the heart of the medina that our unique models, named “Dinanderie,” were born. 

Salah, our talented Maâllem, uses materials such as copper, brass, nickel silver, and aluminum, 

along with traditional tools like hammers, to bring our beautiful candles to life. His ancestral 

craftsmanship and genius shine through is reflected in each piece, offering a captivating 

spectacle.

The 2023 Dinanderie collection showcases one of our iconic models: the Moroccan tajine. 

Dinanderie adds a touch of luxury to this unique piece. Additionally, the Awa model will 

be highlighted with its rounded shapes and cozy curves, providing a warm ambiance.

,

 

  

Dinanderie



AWA martelé

NEW

Noël à Marrakech / Chritmas Marrakech

Une fragrance unique et spéciale pour les fêtes de fin d’année. 
Avec ses notes de pin et d’épices se mêlant aux senteurs de mandarine, 
cette collection dinanderie apporte une sensation de douceur.
 
A unique and special fragrance for the festive season. 

With notes of pine and spice mingling with mandarin scents, 

this dinanderie collection brings a feeling of sweetness.

L

M

58.00 150.00

32.00 85.00

X1

X2

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

180 H20 (Ø) 20(H)

12 (Ø) 10 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ



NEW

Tajine martelé
Noël à Marrakech / Chritmas Marrakech

21.00 55.00X4

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

60 H8,5 (Ø) 15 (H) 250 G / 8,8 OZ



Route de l’Ourika, km 20, c’est ici que tout se passe. Dans son salon, Simo, ses frères, ses sœurs 
et même sa belle famille, tout le monde tisse la Sabra, soie végétale propre au Maroc, depuis des 
générations. La création de modèles pour nos bougies exige des heures de travail soigné et précis. 
Nous travaillons main dans la main avec eux depuis 20 ans maintenant, une relation particulière qui 
fait de nos échanges, de nos essais, de nos folies,des bougies toujours aussi belles au fil du temps. 

It all happens right here: Ourika, km 20. Simo, his brothers, sisters and even his inlaws, are weav-

ing Sabra in his living room. This quintessentially Moroccan vegetable silk has been woven here 

for generations. Hours of careful and precise work are needed to create the models for our can-

dles. For twenty years now, we have been working with them hand in hand. This special relation-

ship turns our conversations, our testing and our impulsive moments into candles which increase in 

beauty as time goes by. 

  

Collection Sabra



Sabra Nelia
Fleur d’oranger / Orange blossom

Sabra Dana
Rose Oud / Rose Oud

S

M

L

XL

47.00 125.00

29.00

15.00

75.00

40.00

115.00 280.00

X1

X2

X4

X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION Gr / Oz

80 H

40 H

180 H

400 H20 (Ø) 20 (H)

15 (Ø) 15 (H)

12 (Ø) 10 (H)

7,5 (Ø) 9 (H)

1600 G / 56,4 OZ

600 G / 21,2 OZ

190 G / 6,7 OZ

4000 G / 141 OZ



MENTHE &THÉ FLEUR D’ORANGER

ORIENTALE AMBRE

MANDARINE 
MAJORELLE

ROSE OUD

PLACES DES ÉPICES DATTES

Scents of Morocco

NEW

14.00 37.00X4

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION DURÉE DE 
COMBUSTION

Gr / Oz

40 H7,5 (Ø) 10 (H) 190 G / 6,7 OZ



Packs Voyage

NEW

27.00 30.0070.00 80.00X1 X1

MIN
QTY 

MIN
QTY PRIX D’ACHAT 

UNIT. (€)

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

Découvrez nos best-seller déclinés en deux coffrets voyage, la collection 40 000 Marrakech avec les 3 rues emblématiques de la ville ocre et la Black Edition avec 
ses ambiances marrakchi : thé à la médina, balade au souk et nuit à Marrakech. Un voyage olfactif dans deux coffrets, un cadeau parfait quand on souhaite faire 
plaisir à ses proches ou à soi-même !

Discover our best-sellers in two travel boxes, the 40,000 Marrakech collection with the 3 emblematic streets of the ochre city and the Black Edition with its Marrakchi 

atmosphere: tea in the medina, a stroll through the souk and a night in Marrakech. An olfactory journey in two boxes, the perfect gift when you want to treat your 

loved ones or yourself!

  



Nos parfums sont bien plus qu’une simple fragrance, ils sont une véritable empreinte 
olfactive. Elaborés en collaboration avec une équipe basée à Grasse, la capitale mondiale 
du parfum, ils vous invitent à un voyage sensoriel à travers le Maroc, en dévoilant des notes 
hespéridées, florales et orientales. Chaque personne entretient une relation singulière avec 
la redécouverte de son intérieur grâce à une essence qui lui est propre. Ainsi, notre gamme 
de parfums d’ambiance, composée de sprays, capillas et huiles à brûler, a pour objectif de 
parfumer délicatement et agréablement votre foyer. Du figuier à l’oriental, de l’ambre à la 
fleur d’oranger en passant par la mandarine Majorelle, un large choix de senteurs s’offre
à vous pour apporter une touche aromatique et plaisante à votre espace de vie.

Our fragrances are more than just a scent, they are a true olfactory signature. Created 

in collaboration with a team based in Grasse, the perfume capital of the world, they take 

you on a sensory journey through Morocco, revealing notes of citrus, florals, and oriental 

scents. Each of us has a special relationship with rediscovering our interior through a unique 

fragrance. That’s why our range of home fragrances, including sprays, capillas, and burning 

oils, aims to bring a gentle and pleasant fragrance to your home. From fig tree to oriental, 

amber to orange blossom, and even Majorelle mandarin, there is a wide selection of delicate 

and aromatic scents to choose from, allowing you to add a pleasant aroma to your living

space. 

Home Fragrance



Spray d’ambiance
NEW

12.00 32.00X4

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC

DIMENSION ML

4,5 (Ø) 15,5 (H) 100 ml

MENTHE &THÉ FLEUR D’ORANGER

DATTES

KAMOUN

ROSE OUD

MANDARINE 
MAJORELLE

PLACES DES ÉPICES

ORIENTALE

AMBRE

FIG



Diffuseurs à bâtonnets

NEW

13.00

17.00

27.00

35.00

45.00

65.00

X4

X4

X4

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC ML

100 ml

200 ml

500 ml

MENTHE &THÉ
100ml/200ml/500ml

100ml/200ml/500ml

100ml/200ml/500ml

100ml/200ml/500ml100ml/200ml/500ml

100ml/200ml/500ml
100ml/200ml/500ml

100ml/200ml/500ml

100ml/200ml/500ml

100ml/200ml/500ml

FLEUR D’ORANGER

DATTES

KAMOUN

ROSE OUD

MANDARINE 
MAJORELLE

PLACES DES ÉPICES

ORIENTALE AMBREFIG



14.00 37.00X4

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€) 

PRIX PUBLIC 
UNIT. ((€)  TTC

ML

300 ml

Recharge / Refil

NEW

MENTHE &THÉ FLEUR D’ORANGER

DATTES

KAMOUN

ROSE OUD

MANDARINE 
MAJORELLE

PLACES DES ÉPICES

ORIENTALE AMBREFIG



Diffuseurs à bâtonnets 500ml

35.00 85.00X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC ML

500 ml

NEW

CAPILLA DINA
MANDARINE MAJORELLE

MACRAMÉ
FLEUR D’ORANGER

CAPILLA MONA
DATTES

CAPILLA MIA
ROSE OUD

CAPILLA MOGADOR
FLEUR D’ORANGER

ZÉBRÉ 
MANDARINE MAJORELLE



CAPILLA DINA
MANDARINE MAJORELLE

( Raphia tissé )

MACRAMÉ
FLEUR D’ORANGER

CAPILLA MONA
DATTES

( Raphia crochet )     

CAPILLA MIA
ROSE OUD

( Raphia crochet )

CAPILLA MOGADOR
FLEUR D’ORANGER

( Raphia tissé )

ZÉBRÉ 
MANDARINE MAJORELLE

Diffuseurs à bâtonnets 3L

160.00 390.00X1

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€)

PRIX PUBLIC 
UNIT. (€) TTC ML

3 L

NEW



13.00 35.00X4

Bruleur céramique noir

MIN
QTY 

PRIX D’ACHAT 
UNIT. (€) 

PRIX PUBLIC 
UNIT. ((€)  TTC

DIMENSION ML

4,5 (Ø) 15,5 (H) 100 ml

Huile à brûler / Burning Oil

10.00 25.00X1

MIN
QTY 

UNIT 
EXWORK
PRIX 
D’ACHAT 
UNIT. (€) 

UNIT 
PRIX PUB-
LIC UNIT. 
(€) TTC

NEW

MENTHE &THÉ FLEUR D’ORANGER

DATTES

KAMOUN

ROSE OUD

MANDARINE 
MAJORELLE

PLACES DES ÉPICES

ORIENTALE AMBREFIG







SALES CONDITIONS /CONDITIONS DE VENTES - DDP

ORDERS ARE MADE UNDER OUR SALES CONDITIONS

LES COMMANDES SONT FAITES SOUS NOS CONDITIONS DE VENTE

DDP PRICES. Carriage paid 

*Just to the European Union

LES PRIX DE VENTE DES PRODUITS SONT FRANCO DE PORT
*Uniquement Zone EURO

ORDER

COMMANDE

TRANSPORT

TRANSPORT

EXPORT : MINIMUM ORDER   1000€   
PAYMENT : IN ADVANCE
1000€ (freight included)

EXPORT : MINIMUM COMMANDE  1000€  
FRANCO DE PORT : 1000€ 
RÉGLEMENT : À LA COMMANDE


